

Titre du résumé :

ADDICTION – APROCHE PSYCHODYNAMIQUE

Coordonnées de l'auteur :

Nom : PEREIRA Carlos

Fonction : Addictologue à l'ASSOCIATION HOSPITALIERE DE BRETAGNE

Adresse : 2 route de Rostrenen, 22110 Plouguernevel

Email : c.pereira@ahbretagne.com

Abstract de communication orale

Description précise des objectifs + Matériel et méthodes + Résultats et conclusions :

La recherche sur la neurochimie de l'addiction ouvre des perspectives fascinantes pour l'avenir, puisqu'elles permettent de constater de manière objective les mécanismes et les effets de la dépendance et la plasticité du cerveau dans des divers contextes en démontrant sa réponse biologique. Mais on n'arrive pas à qu'elles puissent expliquer par elles-mêmes la complexité du procès d'addiction.

La définition d'addiction est toujours la même – c'est le rapport qu'on a avec un produit ou un comportement et les dommages induits par ceux-ci.

Je voulais exposer une ancienne perspective, sur l'addiction, qui est toujours présente : - l'aproche psychodynamique :

- La difficulté du toxicomane à accepter la frustration est bien connue. Le principe de plaisir prédomine en eux sur le principe de réalité. L'incapacité à trouver satisfaction dans la génitalité et dans la vie sociale est liée à une immaturité de l'Ego et le conduit à la recherche et à l'accomplissement immédiat du plaisir. Et le

toxicomane est, donc, submergé par l'urgence et le besoin impérieux de trouver un soulagement rapide de sa tension intérieure.

Liens d'intérêt :

Moi, Carlos PEREIRA, médecin, RPPS 10100588002, certifie que le travail présenté n'a aucun lien avec l'industrie pharmaceutique, du tabac, de l'alcool, de la cigarette électronique et avec les compagnies de jeux.